

SUCCESS #3 NEWSLETTER



Universidades sudamericanas crean nuevos cursos en el marco del proyecto SuCESS

Nuevo curso de Estudios en Criminalidad y Seguridad Pública, con Especialización en Criminalidad y Seguridad Pública por el departamento de Sociología de la Universidad Federal de Minas Gerais, Brasil

Este nuevo curso es uno de los resultados de la participación de la Universidad Federal de Minas Gerais en el proyecto SuCESS.

Se trata de un curso eminentemente transdisciplinar, en el que participan profesores de diferentes departamentos de la universidad, con la intención de garantizar la formación de operadores técnicos de los sistemas de seguridad pública y justicia penal. Aún en fase de evaluación para su aprobación, el nuevo máster estará listo en breve y será lanzado por el Departamento de Psicología.

[Leer Más](#)

La Universidad Antonio Nariño de Colombia prepara un nuevo máster en Criminología y Conflictos

Esta innovadora maestría, actualmente en evaluación, será lanzada próximamente por el departamento de Derecho de la Universidad Antonio Nariño. La maestría tiene un componente enfocado en el conflicto, que busca dotar a los estudiantes de herramientas para entenderlo y manejarlo asertivamente, un segundo componente enfocado en la Criminología Verde del Sur, que busca entender la problemática del crimen verde y la construcción de conocimiento desde las epistemologías del Sur y también un segundo énfasis de profundización en Crimen Organizado Transnacional que aborda el crimen organizado desde la geopolítica criminal, la relación entre derechos humanos y conflicto, y la justicia transicional.

[Leer Más](#)

En breve se pondrá en marcha en Perú un nuevo Programa de Diplomado en Criminología

Como resultado de la participación de docentes e investigadores de la Universidad Católica San Pablo en el proyecto SuCCESS, este nuevo diplomado promete modernizar la forma de pensar la criminología en el Perú. Expertos de los departamentos de Psicología, Derecho y Ciencias Políticas vienen trabajando intensamente en la preparación del nuevo diplomado. El Diplomado en Criminología es una propuesta sumamente interesante ya que incluye y desarrolla temas (hasta ahora) poco analizados en el campo académico y profesional de la criminología. En general, los aspectos clave del programa se refieren al diagnóstico y prevención del delito como fenómeno social complejo, el estudio del papel de la víctima y el impacto que tiene en el sistema de justicia penal, y los instrumentos normativos y sociales para el tratamiento del delito.

[Leer Más](#)



Expertos de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos de Perú preparan un máster en Psicología Criminológica

La maestría en Psicología Criminológica, de la Universidad Nacional Mayor de San Marcos en Perú, busca responder al vacío de formación en el campo criminológico en la oferta de programas de postgrado del país. Asimismo, responde a la necesidad de formar académicos y especialistas que respondan a los retos que plantean los problemas psicosociales en relación con el delito y la violencia, de modo que puedan aportar conocimientos sobre la génesis del delito y su relación con el conjunto de influencias sociales, culturales y familiares que constituyen el entorno de desarrollo de las trayectorias delictivas y, a partir de este conocimiento, generar propuestas de intervención desde la prevención hasta la rehabilitación.

El máster en Psicología Criminológica estará dirigido a profesionales de la psicología, el derecho, las ciencias sociales, las ciencias de la salud y otros.

[Leer Más](#)

En Brasil se está diseñando una especialización de posgrado en criminología

Además de liderar y gestionar el consorcio, la Universidad de São Paulo también está renovando su oferta educativa en el área de la criminología. El departamento de Psicología está diseñando una innovadora especialización de posgrado en criminología dirigida a profesionales.

El nuevo plan de estudios se centrará en las teorías y avances técnico-científicos más recientes de la Criminología según la literatura científica. Aportará un enfoque actualizado a la especialización científica del área, con el objetivo de fundamentar mejoras en la práctica profesional diaria de los profesionales, incluyendo la formación en investigación científica.

El abordaje multimétodo desde diferentes perspectivas teóricas y científicas, buscando su integración, es un elemento central en las actividades teóricas y prácticas del curso, aspecto innovador de la realidad latinoamericana.

[Leer Más](#)



El nuevo máster en Criminología y Política Pública Criminal se prepara en Colombia

En el marco de su participación en el proyecto SuCESS, el equipo de docentes e investigadores del departamento de Derecho de la Universidad Santo Tomás (Bogotá, Colombia) ha desarrollado una nueva maestría en Criminología y Política Pública Criminal que se encuentra en proceso de aprobación.

Este programa de maestría se basa en dos paradigmas esenciales: por un lado, la criminalización debe respetar el principio del derecho penal como último recurso y, por otro, la política criminal no debe centrarse en la criminalización.

Por lo tanto, el programa adopta una visión no punitiva: La política penal debe centrarse en las causas del conflicto social, pero no enfrentándose a él. Por el contrario, el conflicto social debe abordarse mediante formas de entender su origen para comprender su complejidad.

[Leer Más](#)

Póngase en contacto con nosotros a través de:



Conoce a los socios de SuCESS [here](#):



Co-funded by the Erasmus+ Programme of the European Union

The European Commission support for the production of this publication does not constitute an endorsement of the contents, which reflects the views only of the authors, and the Commission cannot be held responsible for any use which may be made of the information contained therein. (Project N°. 609676-EPP-1-2019-1-PE-EPPKA2-CBHE-JP)